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Der Stabhochsprungstar, der eine Frau war, spricht in der B.Z. über seine
Transsexualität.

Januar 2008, ein bewegender Auftritt in der Kerner-Show. Yvonne Buschbaum (EM-Dritte 2002
und Ex-Stabhochsprung-Star) bekennt sich im ZDF – und auch in der B.Z. – zur
Transsexualität.

      

Nach dem mutigen Outing nennt sie sich Balian (inspiriert vom Kino-Hit „Königreich der
Himmel“) und beginnt eine Hormontherapie. Entschließt sich zur Geschlechtsumwandlung. „Ich
wollte das Leben im falschen Körper hinter mir lassen.“ Aus Frau wird Mann! Das
Stabhochspringen muss Buschbaum (28) damit 2008 aufgeben: „Denn das wäre ja Doping
gewesen. Ich nahm das Sexualhormon Testosteron.“ 

Monatelang schwieg Buschbaum. Keine Interviews, bis jetzt! B.Z.-Reporterin Ulrike Krieger trifft
den Mann, der jetzt Stabhoch-Medaillenhoffnung Anna Battke (24) trainiert. Seine Verwandlung:
echt verblüffend!
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